



Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft ist eine der größten Fachgewerkschaften der Justiz.

Die DJG strebt den strukturierten Zusammenschluss aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Justiz auf gewerkschaftlicher Grundlage an.

Die DJG setzt sich dafür ein, berufsspezifische, politische, rechtliche und soziale Interessen zu fördern und zu vertreten. Wir unterstützen den europäischen Diversitätsgedanken und fördern die vertrauensvolle Zusammenarbeit innerhalb der Justiz.

Die DJG vertritt mit ihrer Öffentlichkeitsarbeit die Interessen und Belange ihrer Mitglieder. Wir setzen uns paritätisch für alle Mitglieder ein und stehen für parteipolitische sowie religiöse Neutralität.

Die DJG engagiert sich für die Gewinnung und die Unterstützung von Nachwuchskräften. Gemeinsam entwickeln wir für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Justiz zukunftsfähige und praxisnahe Konzepte für die Erhaltung von Arbeitsplätzen und schaffen attraktive Arbeitsbedingungen.

Die DJG strebt durch aktive Gewerkschaftsarbeit mehr Flexibilität für unsere Kolleginnen und Kollegen und insbesondere die bessere Vereinbarkeit von Familie, Pflege und Beruf in der Justiz an. Durch Wertschätzung und Respekt möchten wir die Justiz als attraktiven Arbeitgeber mit Vorbildfunktion stärken.

Die DJG unterstützt und fördert die Anliegen ihrer Mitglieder in ihren spezifischen Fachbereichen, etabliert nachhaltige Netzwerke und gestaltet aktiv unsere demokratischen Werte. Wir unterstützen unsere Mitglieder zudem mit zahlreichen Leistungen.

Die DJG fördert faire Arbeitsbedingungen, indem sie sich u. a. für Teilhabe, Gleichberechtigung und Toleranz einsetzt. Wir stehen für einen verantwortungsvollen Umgang mit unseren Kolleginnen und Kollegen und setzen uns für eine gerechte Vergütung und Besoldung ein.

Die DJG begleitet Veränderungsprozesse in der Justiz. Wir unterstützen aktiv die Personalratsarbeit und fördern eine starke und motivierte Gemeinschaft.

Die DJG forciert generationsübergreifend den Wissensaustausch und sichert langfristig eine hohe Fachkompetenz in unserer Gewerkschaft und der Justiz.

Wir, die DJG nehmen unsere Verantwortung als unverzichtbare dritte Säule des Staates wahr, indem wir uns mit unseren Zielen, Reformvorschlägen und Projekten aktiv beteiligen.

Durch vertrauensvollen Zusammenhalt, gelebte Solidarität, konstruktive Kommunikation, Transparenz und engagierter Tätigkeit im Ehrenamt wollen wir gemeinsam unsere Ziele erreichen.